

Edition du "REVEIL DU NORD" 138, rue de Paris, LILLE Bureaux à PARIS 43, boul. Haussmann (9^e)

La plus forte vente de la région

Directeur : Eug. GUILLAUME

BUREAUX : ROUBAIX 45, rue de la Gare, 45 TOURCOING 8, rue Desurmont, 8

Au Siècle du Progrès LA VOIX QUI PARLE ET QUE L'ON N'ENTEND PAS

Nous vivons actuellement à une époque où à tout instant nous entendons parler d'ondes et de vibrations. Non seulement nous en entendons parler, mais nous en sommes entourés ; nous distinguons dans une atmosphère véritablement saturée d'ondulations.

LES TERRIBLES EFFETS D'UN TREMBLEMENT DE TERRE



Le tremblement de terre formidable qui a ébranlé récemment la ville de Bézen, près de Lorient, a causé de graves dommages.

M. Robert LAFOREST nommé chef de cabinet du Préfet de la Corse

Nous apprenons que M. Robert Laforest, chef-adjoint de Cabinet à la Préfecture du Nord, est nommé chef de cabinet du préfet de la Corse, M. Séguin, ancien sous-préfet de Dunkerque.

L'affaire d'empoisonnement de La Bassée

Une lettre du vice-président de la Chambre Syndicale des Charcutiers de Lille. Nous recevons du vice-président de la Chambre Syndicale des Charcutiers de Lille, la lettre suivante :

GRAVES INCENDIES DANS LA REGION Un grand dépôt de couleurs a été la proie des flammes à Lille

Tout un quartier a été menacé - Les dégâts atteignent un million environ

Un très important incendie qui a dévasté une maison de couleurs et vertes bien connue à Lille, la maison Lévy-Finger, 13, place du Lion-d'Or, a mis hier un instant en péril tout un quartier de Lille.

Au feu !... Il était 6 h. 35 du matin, lorsque Mme Goudart, épouse de M. Aimé Goudart, directeur des établissements Lévy-Finger, 13, place du Lion-d'Or, s'élevait en descendant de ses appartements situés au premier étage sur la place du Lion-d'Or, qu'une fumée assez abondante s'échappait de dessous la porte du magasin situé au fond d'une cour et renfermant les produits de veris à alcool et les pigments de siccatif liquide.



A DROITE : La maison Lévy-Finger, place du Lion-d'Or, à Lille. - A GAUCHE : Un groupe de pompiers combattant l'incendie dans le fond de la cour de l'immeuble.

1.000 litres d'essence faillirent exploser. Peu de temps après les agents, les sapeurs-pompiers de Bouvines et de Malus qui avaient remarquablement fait diligence, arrivèrent également avec trois auto-pompes. Ils dételèrent le camion par MM. le commandant Crombez, le capitaine Viseur, les lieutenants Leleu et Bauer.

Causes inconnues. Les causes du sinistre sont inconnues. Il ne peut s'agir d'un court-circuit, puisque du bureau, l'électricité était coupée depuis la veille 7 heures du soir.

Un employé a été contusionné. A 7 h. 30 du matin, les employés de la maison Lévy-Finger arrivent au travail. Nous apprenons en dernière heure que M. Charles Castelmans, employé de la maison, a été légèrement blessé en coopérant au sauvetage des marchandises ne trouvant pas un bâtiment contigu à celui où l'incendie faisait rage.

Des flammes partout ! Cependant, alimenté par des matières inflammables s'échappant par surcroît à un très ancien bâtiment l'incendie faisait rage.

Une importante teinturerie de coton a été dévastée par le feu à Tourcoing

PLUS D'UN MILLION DE DEGATS

Les ouvriers de l'équipe de nuit travaillant dans les ateliers de l'usine de teinturerie de coton Caulliez Frères, qui allongea ses vastes bâtiments rue du Général-Drouot et boulevard Industriel, à Tourcoing, aperçurent de la fumée s'échappant de la salle de teintures, hier matin, vers 9 heures 10.

« LA SEMAINE DE BONTÉ » A L'ARMÉE DU SALUT



A l'occasion de la semaine de Bonté, l'Armée du Salut a organisé des manifestations en faveur des pauvres gens.

Un homme fut tamponné et grièvement blessé par une automotrice à Liévin

Dans la soirée de jeudi, vers 18 h. 30, M. Hubert Mousseron, 31 ans, cordonnier, revenant d'œuvre, fut tamponné par une automotrice à Liévin.

Corbelle à papier. Bar le plier d'un pont à Cabourg, en Allemagne, peut voir cette curieuse corbelle à papier qui caractérise la Propreté des rues allemandes.

Horrible tragédie à Nice

L'Italien tua sa femme, blessa son fils et son neveu puis se fit justice. La famille Tranchini, d'origine italienne, était installée à Nice depuis quelques mois.

Une importante teinturerie de coton a été dévastée par le feu à Tourcoing

PLUS D'UN MILLION DE DEGATS. Les ouvriers de l'équipe de nuit travaillant dans les ateliers de l'usine de teinturerie de coton Caulliez Frères...

EMPOISONNE PAR MEGARDE

M. Gaston Boubouche, âgé de 46 ans, douleur à Saint-Bismont (Somme), a été empoisonné par un liquide corrosif, il a succombé quelques heures après.

Les délégués des agents des P.T.T. ont été reçus par M. Mallarmé

Ils ont exposé leurs revendications relatives aux traitements ; le Ministre a répondu qu'il transmettrait leurs doléances à M. Germain Martin

Le Congrès national des agents des P. T. T. a repris ses travaux vendredi matin à 9 h. On discute la question des traitements futurs. Le rapporteur, M. Brisson, fait part au Congrès de l'esprit d'union dans lequel la commission exécutive vient d'établir une motion qui pourrait réunir les suffrages au Congrès.

La démarche auprès de M. Mallarmé

La séance de l'après-midi s'est ouverte à 14 h. 30, avec le même bureau, que celui qui avait présidé celle du matin. M. DEHOVE, de Lille, membre de la délégation, qui, le matin, s'est rendu auprès de M. Mallarmé, ministre des P. T. T., a rendu compte au Congrès de cette démarche.

La protestation de la délégation du Syndicat

Voici le texte rédigé au nom des P.T.T. par la délégation et lu devant le Congrès : « Une délégation du Congrès du Syndicat National des Agents des P. T. T. a eu une entrevue avec M. Mallarmé, ministre des P. T. T. Après avoir protesté contre l'exclusion à l'égard des membres du bureau provisoire à l'occasion des événements du 15 mai, la délégation a demandé quelle était la position du ministère à l'égard du projet de réorganisation des traitements qui lui a été présenté par le Syndicat National et le délégué de la catégorie comme (classe normale). Elle a insisté pour que le ministre prit des engagements susceptibles d'appeler le conflit à sa fin. Après cette lecture, le Congrès a décidé de se réunir aujourd'hui, à 16 h., en séance privée, pour examiner la situation et prendre toutes dispositions utiles. Puis il est passé à la discussion des indemnités de famille et des questions annexes aux traitements qu'il avait amorcées avant l'arrivée de la délégation. La séance a été levée à 18 heures. (LIRE LA SUITE EN DEUXIEME PAGE)

Corbelle à papier

